

SAINT-CYPRIEN. Hier, les sauveteurs en mer réalisaient un exercice grandeur nature et signaient une convention.

La SNSM à l'heure olympique

La SNSM sur le pont. Hier, à l'occasion de la Journée Nationale des Sauveteurs en Mer, un exercice départemental a été réalisé au large de Saint-Cyprien mobilisant les bénévoles et embarcations des stations SNSM de Barcarès, Canet-en-Roussillon, Cerbère, Port-Vendres et Saint-Cyprien. Pour cet exercice de grande envergure, une simulation d'accident était organisée en collaboration avec la compagnie CTM Croisières. Le scénario : un bateau de promenade, le *Marilou*, avec une quarantaine de passagers à bord, entre en collision avec un voilier. La coque du navire est endommagée occasionnant une voie d'eau et des passagers sont blessés. Dès l'annonce de l'accident à la radio, le dispositif de sauvetage se met rapidement en place. En attendant l'arrivée des secours, une partie de l'équipage du *Marilou* percuté un canot de sauvetage afin

d'évacuer 9 personnes et l'autre partie de l'équipage localise et maîtrise la voie d'eau. Une première vedette de la SNSM dépêche des secouristes à bord pour prendre en charge les blessés. Pendant ce temps, le zodiac de la SNSM récupère les passagers du canot de sauvetage. Les autres passagers restés à bord sont transbordés sur une autre vedette SNSM. Le *Marilou* est ensuite remorqué jusqu'au port de Saint-Cyprien. Un hélitreuillage d'une victime était initialement prévu mais n'a pu avoir lieu, l'hélicoptère Dragon ayant été appelé en intervention, réelle. Edwige Darracq a déclaré que « les sauveteurs appartiennent à la grande famille de la sécurité civile qui ne peut exercer sa mission sans les bénévoles et leurs sens de l'abnégation et du collectif », directrice de cabinet à la préfecture. Xavier Prud'hon a tenu à souligner la confiance et la reconnaissance de la communauté

pour l'engagement et le savoir faire des sauveteurs en mer.

■ Convention SNSM-CDOS

Ce 23 juin est, non seulement la Journée Nationale des Sauveteurs en Mer, mais également la Journée Olympique. Occasion parfaite pour signer une convention entre la SNSM représentée par Alain Barselo et le Comité Départemental Olympique et Sportif des PO représenté par son président Jean Romans en présence de Edwige. Ces deux organisations partagent des valeurs communes dont notamment l'exigence, l'engagement, le respect, l'amitié et le don de soi.

Amandine Lapoussière



Alors que SNSM et CDOS signaient une convention olympique (en bas à gauche), les sauveteurs en mer poursuivaient leur exercice de sauvetage au large de Saint-Cyprien. Photos Amandine Lapoussière

La SNSM en chiffres

- . 150 sauveteurs bénévoles SNSM sur le département
- . 3 213 opérations de sauvetage par an
- . 7 470 personnes secourues
- . 8 opérations de sauvetage par jour gérées par le Cross Méditerranée
- . Pour soutenir les sauveteurs en mer ou pour toute information concernant leurs actions : www.snsn.org

